
Ежегодно ОКП-123 не только проводит для сотен спорт- 
сменов Уральского электрохимического и предприятий 
НПО Спартакиаду трудящихся, различные чемпионаты и 
кубки, но и обеспечивает их подготовку к выступлению 
на соревнованиях городского, регионального, отраслево-
го и даже международного уровня. Одно из главных спор-
тивных мероприятий – Спартакиада работников атомной 
энергетики, промышленности и науки – ждёт новоураль-
цев на финале 7-10  апреля, ведь они успешно прошли от-
борочный этап.

Команды трёх предприятий, входящих в контур управ-
ления Топливной компании, приняли участие в отборочном 
этапе «Атомиады-2022» в Глазове Удмуртской Республики. 

Состязания по четырём видам спорта 
– дартсу, лыжным гонкам, полиатлону 
и шахматам – прошли с 17 по 20 мар-
та. За победу боролись почти 150 спорт- 
сменов из Новоуральска, Электростали 
и самого Глазова. Приветствуя участни-
ков, председатель профсоюзной орга-
низации ЧМЗ Николай Шахмин отме-
тил, что Чепецкий механический завод 
рад принимать участников отборочно-
го этапа.

Наши спортсмены продемонстри-
ровали отличную подготовку и умение 
слаженно работать в команде. В лыж-
ных гонках в своих возрастных катего-

риях 1 место заняли Павел Моложников и Александра Плюс-
нина, 2 место – Валерий Волков и Ольга Волкова, 3 место – 
Алексей Головань и Анна Конурина. В мужской эстафете ко-
манда в составе Евгения Блохина, Валерия Волкова, Алексея 
Головань и Антона Кузина пришла второй, женская в составе 
Ольги Волковой, Анны Конуриной и Александры Плюснины – 
первой, однако из-за нехватки участника Александра бежала 
2 этапа – судьи присудили нашей команде 3 место.

– На «Атомиаде» выступаю в первый раз, так как в «Гри-
натом» пришла в ноябре 2020 года, – делится Александра 
Плюснина. – Вся команда готовилась по мере своих воз-
можностей: кто-то вечером после работы, кто-то мог только 
по выходным. Я выступала в лыжных гонках, поэтому могу 

оценить только лыжную команду – и мужчины, и женщины 
выступили достойно. Трасса рабочая, не для новичков, ре-
льеф требует подготовки и в плане прохождения спусков, и в 
плане функциональной подготовки, так как на второй поло-
вине круга отдохнуть практически негде. Бежать 2 этапа для 
меня оказалось не сложно, так как в практике уже было та-
кое, да и чаще бегаю дистанции от 7,5 км и больше... Орга-
низация соревнований в целом понравилась. Стартовали до-
вольно рано, но из-за разницы в часовых поясах было впол-
не комфортно, вечером оставалось время, чтобы посмотреть 
город. Надеюсь, мы принесём нашей сборной не меньше ме-
далей и в финале «Атомиады».

В полиатлоне «серебро» взяла Ирина Зырянова, «брон-
зу» Михаил Фёдоров, Алексей Денисов стал шестым. В он-
лайн-турнире по шахматам наше победное трио Валерия 
Молчанова, Аркадия Полиевца и Алексея Пупкова вновь по-
казало высокий уровень мастерства — «золото». В дартсе 
1 место в личном зачёте завоевали Дмитрий Горбунов и 
Светлана Коновалова, 1 место в мужских парах – Дмитрий 
Горбунов и Михаил Куркин, 1 место в смешанных парах – 
Светлана Коновалова и Михаил Куркин. Пара Дмитрий Гор-
бунов и Светлана Мамонтова не проиграли ни одного лега 
(игра, где победитель определяется по единичному результа-
ту – прим. ред.), но из-за условий положения состязаний уча-
ствовали вне зачёта.

По итогам соревнований сформирована команда «ТВЭЛ-
Центр» для участия в финале «Атомиады-2022». В этом го-
ду зимняя спартакиада атомщиков пройдёт сразу в трёх 

городах: Полярные Зори, Сосновый бор и Глазов. Новоу-
ральск в сборной «ТВЭЛ-Центр» представят Павел Молож-
ников (участок 20) и Александра Плюснина («Гринатом») в 
лыжных гонках, Ирина Зырянова («Гринатом») в полиатлоне, 
Светлана Коновалова (отдел 28) в дартсе, Валерий Молчанов 
(цех 87), Аркадий Полиевец (ур. филиал «ЦПТИ») и Алексей 
Пупков (отдел 13) в шахматах.

– Отбор участников всегда проходит достаточно серьёз-
но, в несколько этапов, на спартакиаду ГК «Росатом» отправ-
ляются лучшие из лучших по итогам как наших внутренних 
соревнований, так и выступлений на уровне области, стра-
ны, – прокомментировал председатель ОКП-123 Александр 
Пинаев. – У нас сильная команда и мы благодарим каждого 
спортсмена за упорство, регулярные тренировки и поддер-
жание отличной физической формы, за силу воли и стремле-
ние к победе, за лучший пример своим коллегам. Болеем за 
ребят и вместе со спортивными инструкторами ОКП-123 го-
товимся к поездке на финал зимней «Атомиады-2022»!

Кроме того, в этом феврале-марте профсоюз организо-
вал для более сотни ветеранов ПОНП, включая секцию ин-
валидов, состязания по стрельбе и дартсу, открыл Спартаки-
аду трудящихся УЭХК, провёл традиционный открытый чем-
пионат по лыжным гонкам. А коллектив НПО «Центротех» за-
нял 1 место в номинации «Лучший интернет/онлайн проект 
организации в отрасли» и номинации «Лучшая практика по 
вовлечению работников и членов их семей в здоровый об-
раз жизни» – обо всём этом читайте в одном из следующих 
номеров «Профсоюзного меридиана». 
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Никаких лазеек
На комбинате продолжается совместная с ОКП-123 
приёмка СИЗ

Работа профсоюза на УЭХК в области ох-
раны труда охватывает все этапы данной 
сферы деятельности, начиная от разработки 
предложений в Соглашение по ОТ коллектив-
ного договора, заканчивая проверкой соблю-
дения требований «на местах» через систему 
уполномоченных. Важнейшим звеном в цепи 
обеспечения и контроля безопасности явля-
ется приёмка самых различных средств ин-
дивидуальной и коллективной защиты. На ка-
ждой из них в обязательном порядке присут-
ствует представитель Объединённого комите-
та профсоюза № 123. Без положительного за-
ключения комиссии партия товара на пред-
приятие не попадёт.

«Мыло жидкое по 5 л, мыло детское, мы-
ло банное, мыло жидкое антибактериальное, 
репеллент, спрей для ног», – озвучивает но-
менклатуру поступивших товаров инженер по 
приёмке оборудования цеха 64 Наталия Нау-
мова. Сегодня продукция достаточно простая – 
дерматологические средства индивидуальной 
защиты, никаких респираторов или курток на 
утепляющей подкладке, но это не означает, что 
к ним нужно относиться с меньшим вниманием.

Каждая приёмка, а их проходит 20-25 в 
квартал, проводится двусторонней комиссией, в 
состав которой входят представители работода-
теля – работники складского хозяйства,  специ-
алисты службы охраны труда, отдела закупок и 
логистики и представители ОКП-123 – техни-
ческий инспектор ОКП-123 Виктор Матвеев, а 
также председатель ОКП-123 Александр Пина-
ев. Проверка начинается с изучения поступив-
шей документации – на каждый товар должен 
быть сертификат или декларация о соответ-
ствии требованиям технического регламента, 
паспорт или удостоверение качества.

– На мыло детское и оба жидких мыла до-
кументы пришли в полном комплекте, а по 
остальным позициям не хватает паспортов/удо-
стоверений качества, – заключает Наталия Нау-
мова. – Это не означает, что товар обязательно 
некачественный, а поставщик – недобросовест-
ный. При выполнении массы заказов вполне 
возможно и что-то забыть. При отсутствии дру-
гих замечаний мы просто запросим недостаю-
щие документы, временно приняв продукцию 
на ответственное хранение.

После документарной проверки, члены ко-
миссии переходят к технической. По всем по-
зициям происходит пересчёт поступившего ко-
личества товаров, выбирается несколько эк-
земпляров, у каждого из которых проверяется 
упаковка и соответствие информации на ней, 
внешний вид, масса и другие характеристи-
ки, указанные в техническом задании – в этот 
раз это дата изготовления, сроки годности, но-
мер партии. И несмотря на то, что мыло жид-
кое антибактериальное вполне возможно ис-
пользовать для очистки поверхностей от слож-
ных загрязнений, комиссия эту позицию не при-
нимает: в техзадании точно указано требуемое 
назначение закупаемого средства и, исходя из 
опыта, его цена должна быть немного ниже, чем 
у поставленного – продукция отправится назад 
к поставщику за его счёт.

Следует отметить высокий уровень дисци-
плины поставщиков в последние несколько лет. 
Брак, включая поставку качественной, но не со-
ответствующей требованиям техзадания про-
дукции составляет около 3%. И объём партии в 
принятии решения никакого значения не имеет, 
например, недавно из-за несоответствия разме-
ра и качества материала поставщику назад от-
правилась партия носков – все 120 тысяч пар.

– Качество поставляемой продукции дей-
ствительно стало лучше, во многом этому спо-
собствует детальность составляемых нами 
технических заданий – прописываем всё до 
мельчайших подробностей, чтобы «лазеек» 
в документах поставщик не нашёл, – делится 

специалист по охране труда и председатель 
профкома службы 13 Любовь Удалова, недав-
но удостоенная почётного звания «Заслужен-
ный работник атомной промышленности Рос-
сии». – И репутация УЭХК как серьёзного и тре-
бовательного потребителя играет на руку: неко-
торые поставщики с, казалось бы, подходящей 
продукцией не выходят на систему торгов, зная, 
что у нас с отклонениями не проскочить. Еже-
месячное выполнение направлений работы в 
сфере закупок держится на уровне, близком к 
100%, удовлетворённость персонала получае-
мой продукцией также на высоком уровне, пре-
тензий от подразделений не поступает.

Парадоксально, но на сегодняшний день ра-
ботники УЭХК сами просят о продлении сроков 
годности средств индивидуальной защиты, в ос-
новном – спецодежды и спецобуви.

– Это ни в какой мере не нарушает правила 
безопасности, так как составить акт продления 
можно только на товары общепромышленного 
назначения, – поясняет технический инспектор 
ОКП-123 Виктор Матвеев. – Если атомщик ра-
ботает на нескольких площадках, где на каждой 
у него свой комплект спецодежды, степень из-
носа увеличивается гораздо медленнее уста-
новленного. В целом же мы, как профсоюзная 
сторона, оцениваем процесс обеспечения пер-
сонала Уральского электрохимического сред-
ствами индивидуальной и коллективной защи-
ты как отлаженный и будем продолжать систе-
матическую работу по поддержанию и повыше-
нию уровня безопасности на предприятии.

За последние 10 лет спортивная рыбалка не только приобрела большую популярность среди 
членов профсоюзов по всей стране, но и стала ежегодным полноценным зимним видом спор-
та, собирающим сотни участников в различных локациях. 12 марта IX профсоюзный чемпионат 
Уральского федерального округа по зимней ловле рыбы на мормышку состоялся в Кургане на 
озере Орлово. Свердловская область представила свою команду, в составе которой выступили и 
члены ОКП-123. Рассказываем о погодных капризах, фортуне и победителях.

- 32 0С с сильным ветром на 3-х часовой рыбалке – условия для самых стойких, крепких духом 
и замотивированных на успех. И таких среди членов профсоюза нашлось немало: более 150 участ-
ников из Курганской, Свердловской, Челябинской и Тюменской областей вышли лёд, чтобы проде-
монстрировать сноровку и вытащить свою счастливую рыбку.

Нашу область представили 16 команд, чемпионату предшествовал большой подготовительный 
этап: выездные тренировки, мастер-классы, переписка и диалоги опытных рыболовов и тех, кто 
впервые. Объединённый комитет профсоюза № 123 в высоких результатах своих трио был уверен: 
не зря его активисты ежегодно соперничают на открытом лично-командном первенстве «Клёвый 
профсоюз» на Верх-Нейвинском пруду – и ожидания оправдались.

Команда «Пираньи» в составе Алёны Медведевой, Ирины Рагозиной и Татьяны Шатохиной вы-
ловила на 993 г окуней и ершей, заняв 6 место в общем рейтинге среди 50 сборных. Суммарный 
результат Александра Межевова, Александра Мокина и Вячеслава Чумакова – участников команды 
«Рыбакит», представленной от НПО «Центротех» – составил 654 г и обеспечил 12 место в зачёте. 
Кроме того, Алёна Медведева показала лучший результат среди женщин в конкурсе бурильщиков, 
а Александр Мокин поймал первую рыбку на чемпионате: «Только просверлился и попался окунь. 
Как получилось, даже не знаю, наверно, это рыболовная удача».

Свердловские команды также заняли 1, 3, 5, 8 и 9 строчку – и впервые за 9 чемпионатов в зачё-
те регионов УрФО (зачёт по двум лучшим командам от субъекта РФ) забрали кубок чемпионата. На 
втором месте расположились курганцы, хозяева соревнований, третьей стала сборная Федерации 
профсоюзов Челябинской области.

– Для «Пираний» это вторые соревнования в Кургане, мы с удовольствием выезжаем на проф- 
союзные состязания и представляем ОКП-123 на разном уровне, – поделилась Татьяна Шатохина, 
имеющая второй спортивный разряд. – Конечно, готовились, вырабатывали стратегию, если одна из 
участниц находила более удачное место для ловли, сигнализировала об этом другим. На мой взгляд, 
отработали на все 100%, несмотря на достаточно суровую погоду и плотный лёд – 2 раза я прак-
тически оставила свой бур в этой толще, никак не могла вытащить. И тем не менее, улов почти в 1 
килограмм позволил нам обойти большинство команд-соперников. Надеемся, что на юбилейном X 
профсоюзном чемпионате УрФО по зимней ловле рыбы на мормышку сможем показать ещё более 
высокий результат, а там, может, и Байкал покорится. Большое спасибо всем организаторам и наше-
му профсоюзу за возможность совершенствоваться в любимом деле!

Впервые первые!
В Кургане прошёл профсоюзный чемпионат 
по зимней ловле рыбы

СПОРТ-КУРС

К финалу готовы!
Новоуральцы успешно прошли отбор на «Атомиаду-2022»
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Объединённый комитет профсоюза № 123 УЭХК от 
всей души поздравляет с 50-, 55-, 60-, 65-летним юбилеем 
своих членов профсоюза

Воднев Евгений Владимирович (отдел 11) – 5 марта
Тамакулова Людмила Сергеевна (НПО «Центротех») – 5 марта
Крупина Лена Валерьевна (цех 64) – 6 марта
Осипов Владимир Петрович (цех 101) – 6 марта
Шепелев Владимир Александрович (служба 9) – 7 марта 
Тютекин Валерий Владимирович (служба 9) – 8 марта
Дульцева Наталья Дмитриевна (отдел 16) – 9 марта
Родыгин Владимир Владимирович (цех 19) – 12 марта
Колесова Надежда Сергеевна («ОРБ») – 14 марта
Кузнецова Алёна Анатольевна (служба 9) – 14 марта
Мошкара Евгений Викторович («ОРБ») – 15 марта
Наслунга Сергей Григорьевич (служба 10) – 16 марта
Попов Игорь Валерьевич (цех 31) – 17 марта
Свитальский Дмитрий Валентинович (цех 70) – 17 марта
Долгорукова Елена Анатольевна (отдел 16) – 18 марта
Гусева Наталия Викторовна («ОРБ») – 19 марта
Бибикова Ирина Вячеславовна (отдел 16) – 21 марта
Путинцев Алексей Николаевич (отдел 88) – 22 марта
Симакова Фатима Самиуллавна (НПО «Центротех») – 24 марта
Биткина Алёна Александровна («ОРБ») – 25 марта
Куксов Вячеслав Васильевич (цех 19) – 26 марта
Самосватова Галина Юрьевна (НПО «Центротех») – 26 марта
Шевлякова Светлана Владимировна (отдел 16) – 27 марта
Григорьев Алексей Павлович (служба 18) – 28 марта
Кашапов Ильдар Файзиевич (цех 54) – 28 марта
Абашев Анатолий Александрович («ОРБ») – 30 марта
Третьяков Виктор Николаевич (ТЛЦ) – 31 марта

Желаем, чтобы у вас всегда было достаточно: улыбок, солнечных дней, 
удачных ситуаций, успеха, восхищений, любви, поздравлений, поддержки, 
верных друзей, гениальных идей, интересных затей, денег, чувств и эмоций, 
силы, смелости... Но, главное, чтобы в нужную минуту у вас всегда было то, что 
вам нужно!

КОНКУРС

ОЗДОРОВЛЕНИЕ

Согласитесь, не каждый работник, решивший 
поправить своё здоровье по санаторно-курорт-
ной путёвке от предприятия, может поехать отды-
хать, например, в Кисловодск, Тюмень или на Алтай 
– и причины тому могут быть самыми разными. На 
протяжении последнего года Уральский электрохи-
мический прорабатывал этот вопрос с МЦ «Изум-
руд», включая выделение средств на проведение 
капитального ремонта в медцентре. В середине 
марта работы были закончены и проведена приём-
ка, в том числе Объединённым комитетом профсо-
юза № 123. О том, какие услуги и условия прожи-
вания атомщикам будет предоставлять «Изумруд», 
в том числе для восстановления после COVID-19 – 
читайте в нашем материале. 

10 марта о завершающей стадии подготовки 
медцентра к приёму атомщиков профсоюзному ак-
тиву ОКП-123 рассказала замгендиректора УЭХК по 
управлению персоналом Елена Рогова: «Работники 
комбината на протяжении многих лет с удовольстви-
ем проходят в «Изумруде» лечение по ДМС. И с учё-
том имеющейся отличной базы, было принято реше-
ние о выделении 16 млн. руб. на улучшение номер-
ного фонда – это позволит сотням наших работни-
ков отдыхать и восстанавливаться на условиях пан-
сиона, не покидая пределы родного города. Ураль-
ский электрохимический профинансировал ремонт 
целого крыла 4 этажа – подготовлены 15 2-х мест-
ных номеров». 

Благодаря поддержке комбината появятся два 
новых направления. 

По программе санкура
14-дневный курс лечения с проживанием и 3-х 

разовым питанием. Путёвку можно получить по стан-
дартной схеме, учитывая кратность предоставления 
СКЛ в соответствии с установленным классом усло-
вий труда (СТО 00.060-2020 «Санаторно-курортное 
лечение работников АО «УЭХК» и их детей. Порядок 
организации»). 

Работнику необходимо:
– взять медицинскую рекомендацию в лечебном 

учреждении; 
– заполнить заявление на СКЛ (приложение Б 

СТО 00.060-2020);

– передать пакет документов ответственному ли-
цу в подразделении или специалисту отдела 40 для 
подготовки общей заявки на СКЛ; 

– при принятии положительного решения секци-
ей Комитета о выделении путёвки работнику, выку-
пить путёвку (путём удержания из заработной пла-
ты по заявлению в отдел 3 или внесения денежных 
средств через банк на расчётный счёт Общества) за 
15 рабочих дней до даты заезда в МЦ «Изумруд».

После завершения курса направить отрывной та-
лон к путёвке, полученный в медцентре, в отдел 40. 
При отказе от путёвки проинформировать об этом 
специалиста отдела 40 не позднее 15 рабочих дней 
до даты заезда и заполнить у него часть заявления, 
соответствующее отказу от СКЛ (приложение Б СТО 
00.060-2020). 

По программе ДМС после СOVID-19
10- и 14-дневное лечение для атомщиков, пе-

реболевших коронавирусной инфекцией. Возмож-
но как амбулаторное прохождение, так и на полный 
пансион (в зависимости от степени тяжести перене-
сённой коронавирусной инфекции), при этом подать 
заявку можно будет и после прохождения соответ-
ствующего курса лечения в санаториях – это не яв-
ляется исключающим фактором.

– Большой плюс появления этих 2 направлений 
оздоровления в том, что любой работник может по-
лучить полноценную квалифицированную медицин-
скую помощь без лишних хлопот с перелётами и пе-
реездами, продолжая находиться рядом со своими 
близкими, – отметила Елена Рогова. – Кроме того, 
при желании курс можно проходить без отрыва от 
работы, в том числе и персоналу со сменным графи-
ком работы: необходимо по записи прийти к врачу 
для первичного осмотра и определения схемы ле-
чения, время приёма процедур согласуют индивиду-
ально. Питание будет осуществляться через систему 
талонов – в медцентре функционирует кафе «Марга-
рита», предоставляющее как горячее питание, так и 
занимающееся продажей полуфабрикатов, выпечки.

В ходе встречи с замгендиректором УЭХК 
по управлению персоналом профактив за-
тронул тему передачи функции управления 

санаторно-курортным лечением атомщиков Объе-
динённому комитету профсоюза № 123 по анало-
гии с практиками на Машиностроительном заводе, 
Новосибирском заводе химконцентратов, входящих 
в структуру «ТВЭЛ». В течение многих лет ОКП-123 
успешно реализует программу оздоровления для 
членов профсоюза, работая с десятками санаториев 
и профилакториев по России.

Новый номерной фонд и предлагаемые услуги
Концепцию реконструкции и проектную доку-

ментацию для 15 номеров повышенной комфорт-
ности разработали специалисты отдела капитально-
го строительства комбината. Для расширения про-
странства в номерах были снесены лишние стены 
и встроенные шкафы, разделены рабочая и зона от-
дыха, интерьер сделан в природной гамме с исполь-
зованием натуральных материалов. Каждый номер 
оборудован мини-холодильником, плазмой, отдель-
ным санузлом с душевой кабиной и имеет выход на 
балкон. Также номерной фонд «Изумруда» включает 
54 номера категории «стандарт».

Во время проведения экскурсии заведующая фи-
зиотерапевтическим отделением, врач-терапевт Ан-
желика Реммель уточнила, 10- и 14-дневные кур-
сы соответствуют календарным дням: сумма путёв-
ки в части лечения распределяется между буднями, 
в выходные отдыхающие могут посетить библиотеку, 
сыграть в бильярд, настольный теннис, интеллекту-
альные игры, прогуляться по территории и провести 
время за интересной беседой и чашкой чая.

Сегодня в медицинском центре доступен обшир-
ный спектр услуг: физиолечение, бальнеология, ма-
нуальная терапия, массажный кабинет, медикамен-
тозное лечение. В ближайшем будущем планирует-
ся приобретение специализированного оборудова-
ния для дерматовенеролога, который, например, по-
может справиться с потерей волос после перенесён-
ного COVID-19. Во время первичной консультации 
врач осуществляет индивидуальный подбор ком-
плекса услуг с учётом основного и сопутствующих 
заболеваний, показаний и противопоказаний к по-
лучению того или иного вида лечения, а также ис-
ходя из совместимости физиотерапевтических про-
цедур. В среднем пациенты проходят по 3-4 проце-
дуры в день, которые могут быть скорректированы в 
зависимости от динамики их самочувствия.

– Нас приятно удивил проведённый в «Изумру-
де» ремонт, обновлённый номерной фонд – это дей-
ствительно значительно повысит комфорт отдыхаю-
щих, – прокомментировала участник встречи, пред-
седатель профкома отдела 11/69 Алла Царегородце-
ва. – В последнее время по объективным причинам 
спрос у атомщиков на санаторно-курортное лечение 
вырос. Подключение нашего медицинского центра к 
этой программе даст, безусловно, больше возможно-
стей для его удовлетворения и поддержания здоро-
вья трудящихся, а значит и работы самого УЭХК на 
должном уровне. 

До санатория – рукой подать
МЦ «Изумруд» доступен по программе санкура 

В 2022 году профсоюзная организация Уральского электрохимическо-
го комбината – Объединённый комитет профсоюза № 123 – отмечает свой 
юбилей. Предлагаем всем членам профсоюза поучаствовать в фотоакции 
«Профсоюзная история. 75 лет успеха!» 

Для участия в акции присылайте сохранившиеся у вас фото (до 5 штук, в 
формате jpеg) с профсоюзных мероприятий прошлых лет с небольшим ком-
ментарием: год, мероприятие, кто на фото. Также не забудьте оставить свои 
контактные данные (ФИО, подразделение, телефон). 

Можно использовать фотографии с: 
– с профсоюзных конференций, собраний; 
– первомайских демонстраций; 
– праздничных вечеров, кулинарных поединков; 
– дней здоровья, походов и спортивных мероприятий; 
– посещения турбаз, баз отдыха; 
– профсоюзных рыбалок; 
– пионерских лагерей; 
– поездок выходного дня; 
– песенных конкурсов и выступлений агитбригад; 
– участием профсоюзных лидеров подразделений прошлых лет. 
Если нет возможности перевести фото в формат jpeg – приноси-

те их на бумажном носителе в каб. 210, 218 на Дзержинского 4 (с возвра-
том). Свои фото и комментарии направляйте на электронные адреса: okp@
ueip.ru, prof-meridian@mail.ru или в КВС Berezovskaia_MV@kvs.ueip.ru, 
Denisov_NN@kvs.ueip.ru. 

Акция проводится до 15 апреля 2022 года. Всех её участников ждут 
сюрпризы!
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75 лет успеха!
В ОКП-123 продолжается 
фотоконкурс
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АКТУАЛЬНО

Мы – в Одноклассниках!
Закрыли Facebook – не проблема! Продолжаем 

поддерживать связь со своими подписчиками и ме-
няем географию присутствия в соцсетях. Теперь о по-
следних новостях из жизни Объединённого комите-
та профсоюза № 123, готовящихся и прошедших ме-
роприятиях, изменениях в законодательстве, выло-

женных с праздников фоторепортажах можно узнать 
в Одноклассниках. Заходите на ok.ru/okp123uekh, 
подписывайтесь на нас, делитесь информацией с 
друзьями, обменивайтесь мыслями и будьте актив-
ны! А ещё мы по-прежнему доступны во ВКонтакте 
vk.com/okp123.novouralsk


